

07/10/2022

Fiscal Eugenio Campos de cara a la comunidad

Desde el inicio de su periodo como Fiscal Regional, el Fiscal Eugenio Campos ha dispuesto como un propósito principal la cercanía de la institución que dirige con la comunidad, esto con el propósito de lograr una mayor coordinación interinstitucional, como también para que las personas y las instituciones conozcan a fondo el sistema de justicia criminal, los diversos tipos de leyes, el rol de la Fiscalía y su quehacer institucional, dando énfasis a la forma cómo se efectúan las denuncias, quiénes son los responsables de hacerlas y a la Orientación Protección y apoyo que se les brinda a víctimas y testigos de un hecho punible.



Es así como en su política de puertas abiertas, la Fiscalía se encuentra, actualmente, efectuando un nutrido programa regional de actividades de capacitación tanto a alumnos, padres, apoderados, como a profesionales del área de educación y salud, vecinos, gremios, funcionarios públicos, entre otros importantes agrupaciones de la comunidad en Punta Arenas, Puerto Natales, Porvenir, Puerto Williams y próximamente en Puerto Edén, lo que se convertirá en un hito institucional.

Dentro de los establecimientos educacionales visitados, el Liceo María Auxiliadora, recibió ayer, al Fiscal Regional, Eugenio Campos, quien en la ocasión, mediante una dinámica charla, entabló un diálogo profundo con más de un centenar de educadores, padres y apoderados, con quienes abordó la ley de responsabilidad Penal Adolescente, la ley de drogas, la prevención de delitos, la violencia intrafamiliar y la obligación de denunciar.

Cabe indicar que durante las temporadas de charlas, funcionarios y fiscales de las fiscalías locales y regional, además de cumplir con sus funciones habituales, acuden a estas actividades para responder a consultas de la comunidad y abordar diversos temas que van desde el rol de la Fiscalía, hasta las obligaciones judiciales de ejercer como funcionario de público, entre otros.